



NOMBRE DE LA MATERIA: Ética en la practica psicológica.

NOMBRE DEL ESTUDIANTE: Aneydi Ricarda Juárez Marroquín.

NOMBRE DEL DOCENTE: Dr. Mike Anderson Hernández Ordoñez.

TRABAJO: Resumen de El Mito en la Caverna de Platón.

## LA CAVERNA DE PLATON.

El mito de la caverna, nos describe una situación ficticia en la que unos hombres han permanecido desde su niñez encerrados en una caverna, inmovilizados por cadenas, de manera que solo puedan mirar a la pared frente a ellos, sin ninguna posibilidad de movimiento es una alegoría que compara la condición humana con la de unos prisioneros que viven en una caverna. Atados de pies y manos, solo pueden ver las sombras proyectadas en la pared, creyendo que esas sombras son la realidad. Un prisionero escapa y descubre el mundo exterior, incluyendo el sol, fuente de toda luz y verdad. Al regresar para compartir su descubrimiento, sus compañeros no le creen y se resisten a abandonar su mundo de sombras, incluso podrían rechazarlo violentamente.

El mito ilustra la diferencia entre el mundo sensible de la caverna, con sus sombras y apariencias, donde el mundo inteligible desde el exterior, con las ideas verdaderas. Platón utilizó este mito para explicar su teoría de las ideas, donde las formas o ideas son la verdadera realidad, mientras que el mundo que percibimos a través de los sentidos es solo una copia imperfecta.

El mito también destaca el papel de la educación y la filosofía como herramientas para liberarse de las limitaciones de la ignorancia y alcanzar un conocimiento más profundo de la verdad. El prisionero que sale de la caverna representa al filósofo que, tras un proceso de aprendizaje y reflexión, ha accedido a la verdad y busca compartir ese conocimiento con los demás. Sin embargo, la dificultad de comunicar la verdad a aquellos que están cómodos se refleja en la resistencia de los prisioneros a aceptar la realidad exterior.

Este resumen, el mito de la caverna es una poderosa metáfora sobre la búsqueda de la verdad, la importancia de la educación y la dificultad de liberar a las personas de sus propias percepciones limitadas, aunque también hay que entender que cada persona vive en su propia realidad y depende de cada persona cambiar esa perspectiva que tiene de su mundo.

La ética es aplicada en el ámbito social , el respetar sus creencias y su forma de vivir, entender que ellos viven su propia realidad, ya que el estar encadenados vivían en frustración.